
Effetti devastanti del disserbante 
 
L' anno scorso era avvolta da una nube di verde e di lilla, quest'anno ecco 
come si presenta per i molto probabili effetti del disserbante, che qui da noi 
viene usato dove capita capita, e sicuramente dove non si dovrebbe e non si 
potrebbe. 
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Ringraziamo Rebecca della sua testimonianza. Un problema quello delle sostanze velenose 
usate in agricoltura, molto attuale e per certi versi di non facile soluzione.   
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